

WARTA

Sambut Hari Bhayangkara Ke-77, Polresta Mataram Gelar Lomba Polisi Lingkungan

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Jun 5, 2023 - 17:12



Mataram NTB - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 untuk lebih meningkatkan implementasi personelnya kepada masyarakat, Polresta Mataram Polda NTB menggelar launching Lomba Polisi Lingkungan bertempat di Gedung Graha Wira Pratama Polresta Mataram. Senin, (05/06/2023)

Kegiatan Launching Lomba Polisi Lingkungan Polresta Mataram Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77 di buka langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mulai hari ini.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa dalam kesempatan ini kita bisa berkumpul dalam rangka launching Lomba Polisi Lingkungan dan kesiapan Pemilu 2024, berkaitan dengan tujuan utama terbentuk Polisi Lingkungan dan harapan Bapak Kapolri.

" Program ini masuk dalam Quick Wins Kapolri dan awal Mei sudah saya paparkan dan terimakasih kepada seluruh rekan-rekan Kapolsek sudah melaksanakan pada tingkat kecamatan dan lurah sehingga sudah menyentuh sampai dengan tingkat dusun ", ucap Kapolresta

Kapolresta menjelaskan dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-77 dan kegiatan Polisi Lingkungan sudah kita laporkan kepada Bapak Kapolda dengan harapan pelayanan Polri semakin meningkat di masyarakat.

" Polisi lingkungan di Polresta Mataram dan Bhabinkamtibmas saya masukan dengan harapan bisa mudah berkomunikasi saling membantu, bertujuan utamanya menjaga Harkamtibmas, Hari Bhayangkara Ke-77 dan persiapan Pemilu 2024 ", jelasnya.

Dengan upaya menjaga Harkamtibmas yang kita kerjakan dapat membantu tugas kita. Lomba ini akan berlangsung selama 2 bulan akan dibagi 2 Kelompok yaitu Bhabinkamtibmas dan Polisi Umum, dengan tujuan utama lomba ini bagaimana upaya menjaga Harkamtibmas yang kita jaga bersama-sama, tambahnya

Lebih lanjut Kapolresta menekankan diluar tugas fungsi reskrim Samapta akan kita dorong, tujuannya agar bermanfaat untuk Kepolisian dan membantu tugas kita, mari kita bekerja dengan jujur dan ada beberapa aspek yang kita nilai. Bagaimana lomba Polisi Lingkungan bisa bermanfaat untuk masyarakat Kota Mataram.

" Niatkan apa yang kita kerjakan dalam rangka menjaga Harkamtibmas. Tim penilai sudah siap dan harus netral, jangan lihat hadiahnya tetapi itulah bentuk apresiasi kepada rekan-rekan sekalian, terangnya

Selamat bertanding dan selamat berjuang, Polisi umum yang ditugaskan dalam polisi lingkungan silahkan terus berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas, saya minta rekan-rekan Kapolsek bantu mengawasi, selain dari kuantitas, dalam kegiatan ini kita tidak mengejar kuantitas tapi kita mengejar kualitas.

" Jaga Kondusifitas kota Mataram, Bapak Kapolda berpesan pertahanankan harkamtibmas Polresta Mataram karena menjadi eskalase Polda NTB, selama menjadi Kapolresta Mataram program Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah tidak pernah putus karena untuk Harkamtibmas dan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat bagaimana Harkamtibmas itu bisa kita jaga ", tutupnya. (Adb)